

Poitiers, le 2 novembre 2023

« Autisme et attitudes » : une exposition unique et émouvante du Centre pour Adulte avec Autisme en Poitou (CAAP) à découvrir au Département de la Vienne



Alain PICHON, Président du Département de la Vienne, et Laurent PETIT, Directeur du Centre pour Adulte avec Autisme en Poitou de Vouneuil-sous-Biard, ont inauguré, à l'Hôtel du Département, l'exposition « Autisme et Attitudes ». Cette exposition a été réalisée avec des résidents du Centre pour Adulte avec Autisme en Poitou de Vouneuil-sous-Biard (CAAP) en collaboration avec les Compagnons de Camille et la photographe Morgane VIE. Elle sera visible jusqu'au 8 décembre dans le hall d'accueil de l'Hôtel du Département à Poitiers.

L'exposition met en lumière la beauté et la diversité des adultes vivant avec l'autisme, à travers l'objectif de Morgane VIE, photographe de l'école internationale SPEOS, classée 5ème école de photo au monde.

Au total, quarante clichés captivants sont exposés dans l'Hôtel du Département, réalisés sans artifices techniques pour préserver l'authenticité des sujets, et qui offrent un aperçu sincère de la vie quotidienne des adultes avec autisme. En mettant en avant leurs caractéristiques d'adultes avec autisme, l'exposition explore les nuances et les beautés de leur existence. Chaque image raconte une histoire, offrant aux visiteurs une opportunité précieuse de mieux comprendre et d'apprécier la richesse de l'expérience humaine. **Ce projet a été rendu possible grâce au soutien financier du Fonds de Dotation FLORESCO. Son engagement envers l'autisme et son désir de sensibiliser le public à cette cause ont permis la réalisation de ce projet exceptionnel.**

> Un appel à la sensibilisation et à la compréhension

Ces photographies captent un moment de vie et font découvrir des parcours de vie, des histoires uniques pour apprendre à mieux connaître et comprendre l'autisme au quotidien. Les habitants du Centre pour Adultes avec Autisme en Poitou et les Compagnons de Camille invitent le public à visiter l'exposition "Autisme et Attitudes". Ils espèrent que chaque visiteur saura apprécier la beauté unique de chaque individu et porter un regard attentif et compréhensif sur leurs différences. **Les regards bienveillants contribueront à promouvoir l'inclusion et à célébrer la diversité.**

> Le travail de la photographe Morgane Vie



Le travail photographique de Morgane Vie s'articule autour du portrait photographique, et des questions liées à la représentation de soi à travers l'image. Après des études d'arts dont une année en Erasmus à Istanbul et une année en double cursus à la Cambre en photographie, Morgane a vécu à Istanbul puis s'est installée à Paris où elle vit et travaille depuis 2013. Après une exposition personnelle ("contempler la noix de coco") au FRAC de Besançon en 2016, elle expose au Festival Diep-Haven, puis dans divers projets collectifs. En 2017 elle se forme à l'école de photographie internationale Spéos, et devient photographe indépendante.

> Plus d'informations sur Morgane Vie
www.morganevie.com
Instagram : <https://www.instagram.com/viemorgane>

INFOS PRATIQUES

> Exposition à découvrir aux horaires d'ouverture de l'Hôtel du Département, Place Aristide Briand à Poitiers, jusqu'au 8 décembre 2023.
Du lundi au jeudi : 8h30 - 12h30 / 13h30-17h30
Le vendredi : 8h30-12h30 / 13h30-16h30